

# EL SOL DE MEXICO

## Más de 30 mil Presos Políticos 'no Reconocidos', en Argentina

BERNA, enero 17 (EFE, Latin). —Más de 30 mil personas se encuentran reclusas en cárceles argentinas, sin que hasta la fecha se les haya reconocido el "estatuto de prisioneros políticos", denunció hoy aquí una organización suiza.

La asociación denominada Grupo de Información Argentina (GIA) formuló tal acusación un documento que entregó a la sede diplomática argentina en esta ciudad, para que se le transmita al presidente de la junta militar Jorge R. Videla.

La petición, firmada por mil 200 personalidades suizas, denuncia que alrededor de 30 mil ciudadanos se encuentran actualmente detenidos en prisiones argentinas por causas políticas, sin que el gobierno militar les acuerde el estatuto de prisioneros políticos, con lo que las organizaciones humanitarias no tienen acceso a las cárceles.

Los firmantes del escrito del GIA se solidarizan con el pueblo argentino contra el gobierno establecido en ese país a raíz del golpe de Estado Militar del 24 de marzo último.

Mientras, en ese país sudamericano tres guerrilleros fueron muertos por fuerzas conjuntas de seguridad.

En un comunicado militar dado a la publicidad esta noche, se señala que en la ciudad de Rosario, 300 kilómetros al norte de Buenos Aires, una pareja de insurgentes murió en un enfrentamiento, y otro hombre fue asesinado al sorprendersele pintando lemas que incitaban al derrocamiento de la junta militar.

En ambos casos los activistas trataron de cubrir su fuga a balazos, señala el comunicado.

Según el parte militar, a los guerrilleros se les encontraron armas y municiones, así como documentación, que hace suponer que se trataba de integrantes del grupo clandestino "Montoneros".

Por otro lado, se denunció ante tribunales locales la desaparición de un joven de 20 años, estudiante universitario de la carrera de abogacía.

La señora Rebeca Celina Banfield presentó un recurso de amparo ante el juzgado federal de Buenos Aires en favor de su hijo Eduardo.

## EL DÍA

### El Presidente de la Argentina Recibe al Embajador Mexicano

BUENOS AIRES, 17 de enero (PL).—El presidente Jorge Rafael Videla recibirá mañana en la casa de gobierno al embajador mexicano Roque González Salazar, se informó oficialmente en esta capital.

La agenda presidencial, difundida por la agencia noticiosa "TELAM", consigna que después de la audiencia con el representante diplomático de México entrará al despacho residencial el canciller argentino César Augusto Guzzetti.

Por otra parte, informaciones cablegráficas procedentes de México señalaron que la secretaría de Relaciones Exteriores de ese país realiza gestiones para resolver el caso del ex presidente Héctor J. Campora, quien se encuentra asilado en la embajada mexicana en Buenos Aires desde hace varios meses.